Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares Cod: 56529673

Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 1.348,00 € Área (cm2): 682,9 Ocupación: 76,25 % Documento: 1/1 Autor: H. F Núm. Lectores: 39000

## Presupuestos Generales del Estado 2012

# El PP pide "comprensión" para salir de una situación "crítica heredada"

Pese a las restricciones insiste en que la línea a Medina estará en 2015 electrificada

H. F. SALAMANCA

Los parlamentarios salmantinos del PP comparecieron ayer ante los medios de comunicación para hacer balance de la repercusión que tendrán para la provincia los Presupuestos Generales del Estado. A juicio de los populares, las cuentas estatales se incrementan este año en doce puntos en relación a la inversión que realizó el último Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero en 2011.

Pese a este aumento, el diputado José Antonio Bermúdez de Castro pidió "comprensión" a los ciudadanos y reconoció que no eran los Presupuestos que muchos salmantinos esperaban, pero que las circunstancias actuales obligan a asumir unas cuentas "necesarias, exigentes y difíciles" y fruto de la situación "heredada" por el último Ejecutivo socialista.

#### "Nos hubiesen gustado más inversiones"

A juicio del diputado salmantino y número dos del Grupo Popular en el Congreso, a todos les "hubiesen gustado más inversiones para Salamanca y estamos seguros de que en un futuro este Gobierno invertirá en nuevos proyectos importantes para la provincia, pero estos Presupuestos no son para hablar de grandes inversiones sino unas cuentas para sacar a España de una de las situaciones más críti-



Bermúdez de Castro, en una imagen de archivo.

cas de sus historia". Pese a la austeridad en las cuentas y lo reducido de algunas partidas, Bermúdez de Castro garantizó que la electrificación de la línea Salamanca-Medina, para la que se reservan medio millón de euros, se licitará este año "y estará terminada antes de 2015".

Por su parte, la también diputada María Jesús Moro, destacó que Salamanca se beneficiará por inversiones en infraestructuras del agua, como el canal de Babilafuente, en las que se invertirán 1,8 millones; el desembolso de 7,3 millones en proyectos como la nueva planta de biogás

#### "SON UNA MENTIRA"

### El PSOE califica las cuentas como "una gran estafa"

El secretario provincial del PSOE, Fernando Pablos, no dudó ayer en calificar de una "estafa y una gran mentira" los Presupestos Generales del Estado para Salamanca. A juicio del líder socialista, "ninguno de los grandes compromisos del PP con la provincia se ven reflejados en los Presupuestos y las pocas inversiones que hay dificilmente se ejecutarán".

Pablos hizo referencia a varias inversiones en infraestructuras, como el acceso norte a Salamanca, presupuestado en su momento en 3,5 millones de euros y que para este año solo contempla 300.000; o la finalización de la A-62 en Fuentes de Oñoro, cuyo coste era hace cuatro años de 15 millones y que ahora Fomento rebaja a 8..7 millones a desembolsar en tres años. "Es imposible terminar la autovía por ese dinero", advirtió Pablos, que también lamentó el impacto que tendrá en las universidades la reducción de las partidas en investigación.

de Juzgado o los casi 3 millones que se destinarán al Centro de la Memoria.

Asimismo, destacó que se invertirán 20 millones de euros en infraestructuras ferroviarias que a lo largo de las próximas semanas irá desgranando el Ministerio de Fomento.

#### EL MINISTERIO DE WERT CONSIDERA QUE ES UNA "HERRAMIENTA INÚTIL"

## Educación suprime el programa de Campus de Excelencia

El ministerio de Educación ha decidido suprimir el programa de Campus de Excelencia Internacional, después de las tres ediciones que se celebraron en los años inmediatamente anteriores, bajo el mandato de Ángel Gabilondo. Así lo puso de manifiesto ayer la secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio Kindelan, en su comparecencia para dar a conocer los detalles de los Presupuestos Generales del Estado de 2012 de su departamento.

Tal y como explicó la representante de Educación, el departamento dirigido por José Ignacio Wert considera que esta iniciativa "se ha convertido en una herramienta inútil". Así, critican que "al conceder un elevado número de distinciones ha entrado en contradicción con su fin último: destacar a las mejores".

De esta manera, el nuevo Gobierno estima que "la sobreabundancia de Campus de Excelencia ha contribuido a disminuir la exclusividad que se pretendía dar a este sello". La decisión, pues, ha sido "reorientar la financiación", destinando 5 Millones de euros para el impulso de escuelas internacionales de postgrado y doctorado y 4 Millones de euros para acciones de movili-

dad de profesores y estudiantes de másteres y doctorados de excelencia.

Ya a finales de febrero el Ejecutivo de Rajoy anunció una paralización de los fondos comprometidos en este programa, suspensión que ahora se ha convertido en definitiva.

Esta decisión no afectará al reconocimiento obtenido por la Universidad de Salamanca. Sin embargo, obviamente, cierra la posibilidad de que pueda conseguir financiación adicional en las nuevas convocatorias que estaban previstas.

Ásí pues, la financiación que ha obtenido la Universidad de Salamanca a través del programa de Campus de Excelencia asciende a 3 millones de euros, en forma de crédito reembolsable, correspondientes a la edición de 2010. Hay que recordar que la Usal rechazó otro crédito de 5,6 millones de euros al considerar inaceptables las condiciones de financiación que se les ofrecía.

Esta medida deja muy tocado el proyecto de Campus de Excelencia de la Usal, cuyo coste se estimaba en 100 millones de euros. Ahora, la única posibilidad pasa por obtener financiación específica a través de la celebración del 2018, cuyos fondos también están en el aire.